
私たちは保育のプロ集団ではありません。子どもを育て上げた経験もありません。

ですが、一人の大人として、子どもに近いところにいる大人として

関わることが出来ます。

子どもの成長においてなにが大切で、受け手である子どもが何を求めているのか

より子どもに近い目線でみることができます。

一つ一つの関わりが成長の糧になる、そう信じています。


